



Crisis en el PRI: el partido que gobernó México durante décadas se divide y pierde fuerza



Los senadores Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu, Nuvia Mayorga y Eruviel Ávila anunciaron su renuncia al Partido Revolucionario Institucional (PRI) y anunciaron la creación de un nuevo grupo político, que lleva por nombre "Congruencia por México".

Con estas nuevas renuncias al partido que durante gran parte del siglo XX consolidó **un régimen autoritario en México**, el llamado tricolor pasa a ser la cuarta fuerza política en el Senado, pues, con tan solo nueve integrantes, su bancada fue desplazada por el mucho más joven Movimiento Ciudadano.

La salida de estos personajes, comandados por Osorio Chong, quien fue titular de la Secretaría de Gobernación (Segob) durante el Gobierno de Enrique Peña Nieto (2012-2018), se da en medio de una polémica partidista que comenzó el año pasado, cuando un grupo de priistas solicitó la renuncia de su dirigente nacional, Alejandro Moreno, a quien se responsabiliza de los múltiples descalabros que ha sufrido esa fuerza política en el terreno electoral desde que salió de Palacio Nacional —sede del poder ejecutivo federal en el país latinoamericano—.